
第６回津田地区学校再編計画地域協議会 会議録 
 
日  時：平成 20 年 3 月 12 日（水）  午後 7 時 30 分から 8 時 25 分 
場  所：津田支所 2 階委員会室 
参加者 ：委員 17 名（欠席 3 名） 
     事務局 教育総務課長、学校教育課長、担当職員 5 名 
傍聴人 ： なし  
 
１．会議の公開・非公開について 

公開とする。 
 

２．議題 
（１）報告 
   ①第５回津田地区学校再編計画地域協議会結果の報告 
（２）議事 

①第３回学校再編計画地域連絡協議会結果について  
②津田地区学校再編計画地域協議会の協議結果について 

 
（意見） 

（委員） 協議内容で小学校の自転車通学の事も加えてほしい。低学年も実距離 2.5 ㎞で決まって

いるが状況によってはバスにしてほしい事も追加してほしい。 
（事務局）「小学校高学年通学については自転車通学も検討する。」と追加する。 
     実距離で 2.5 ｷﾛ以上となっているが「実距離で 2.5 ㎞以内の児童であっても特別の理由

がある場合は、考慮、検討する」というように追加する。 
 

（質疑内容） 
（委員） 幼稚園は津田へ。保育所は鶴羽へ統合するという話を聞いた。もう決まっているのか。 
（事務局）幼稚園はこの協議会で協議しているが、保育所はここで統合の協議はしていない。推測

的な話だと思う。 
 
（委員） 津田小学校と鶴羽小学校の統合の決定はいつなのか。教育委員会から小学校へ通知はい

つするのか。一緒に授業をしたりして学校レベルで早く交流していかないと間にあわな

いのではないかと心配している。 
（事務局）まずこの学校再編計画（案）を 3 月までに各地域協議会でまとめたものを、4 月に入って

教育委員会で何回か審議検討をして、それをもって学校再編計画として出したい。それ

には 1 ｹ月から 2 ｹ月ぐらいかかるのではないかと思う。津田地区協議会は報告書の中で

再編するということが報告されているので、具体的な協議会は出来るだけ早く立ち上げ

たい。 
実施にむけて 4 月に準備の協議会を立ち上げる予定だ。学校関係との協議については、

教育委員会で進める。 



（委員） 4 月からの新しい協議会の構成は決まっているのか。この協議会の中の委員は希望すれば

入れるのか。 
（事務局）構成はまだ決まっていない。保護者代表は必ず準備委員会には入る。ＰＴＡ会長だけと

は限らない。これからは小学校の先生と保護者が中心である。もう一点、跡地問題等で

地域自治会のみなさんと協議を進めていくようになる。 
 
（委員） スタートが 21 年 4 月ということが決まっているので、いつまでに新しい懇談会を作って

いつまでにしていくのかは決まっているのか。学校現場としては 1 年あっても足らない

と思う。 
（事務局）4 月以降、統合を前提に学習カリキュラムの調整をスタートしていくと聞いている。 
     12 ｹ月かけて、学習調整、児童交流を実施する。今後、鶴羽小学校、津田小学校の両教職

員、保護者が中心になり、準備のための協議を進めていく予定である。 
 
（委員長）意見の集約についての確認 

小学校は、平成 21 年度を目標に統合する。中学校については概ね 3 校案で進めていきた

い。幼稚園については具体的な結果はまだだが、今後の課題とする。 
先ほど、委員からの 2～3 の事項を加え、この内容の報告書を津田地区協議会として連絡

協議会へ報告する。 
  
 

以上 


